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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Fábio Pinto da Costa (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 4 

Vice-Presidente:    Eduardo Kucinski (Presente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Ausente) 6 

Vice-Presidente:    Geraldo Alves Ferreira Filho (Ausente) 7 

Vice-Presidente:    Luiz Alberto da Silva Düwel (Ausente) 8 

Vice-Presidente:    Paulo de Moraes Saldanha (Ausente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Ausente) 10 

Vice-Presidente:    Sérgio Moura Carneiro de Novaes (Presente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Conselheiro Eleito:    Regis Savietto Frati  14 

 15 

O Presidente abriu os trabalhos passando aos assuntos em pauta, como segue: 16 

 17 

1. Demonstrativo Financeiro e Indicadores de desempenho: Utilizando o retroprojetor 18 

para apresentação, o Sr. Daniel Costardi, procedeu à análise do Orçamento Realizado de 19 

outubro-16. Comentou sobre os itens que sofreram alterações em relação ao Budget Original e 20 

os números finais foram: total de receitas de R$ 26.714.009, abaixo do orçado de R$ 21 

27.369.149. Despesas de R$ 19.911.688, abaixo do orçado de R$ 19.940.634. O caixa, em 31 22 

de outubro de 2016, apresentou um valor de R$ 23.461.898. Indicadores Gerenciais – 23 

outubro/2016: O Sr. Daniel Costardi apresentou os indicadores gerenciais das principais 24 

atividades da Associação, que permite conhecer o andamento dos trabalhos e discutir eventuais 25 

providências e explicou que a taxa de registro no stud Book obtiveram o valor negativo de R$ 26 

120.573 devido que não foram contabilizados no orçamento. Comentou sobre os gastos em 27 

Brasília que teve o custo total de R$ 597.753. Salientou os resultados obtidos no Potro do Futuro 28 

e Copa dos Campeões, onde o número de inscritos foi superado em 657 em relação ao orçado. 29 

Os valores das inscrições também ficaram acima do orçado realizado R$ 1.437.746 e orçado R$ 30 

1.246.000. Os camarotes apresentaram a receita de R$ 28.500. Quanto às despesas, disse que 31 

houve uma redução dos gastos, sendo o realizado de R$ 774.324 e orçado R$ 827.000, tendo 32 

uma economia de R$ 52.676. Destacou que as receitas superaram os dois últimos anos, sendo 33 

que em 2016 o total foi de R$ 2.466.084, 2015 total de R$ 2.170.670 e 2014 R$ 1.986.171. 34 

Comentou a redução no número de anúncios na revista em relação a 2015, sendo o total em 35 

2016: 398 e 2015: 507, justificando que o principal motivo da queda foi a crise. Também houve 36 

queda na quantidade de assinantes da revista com total de 268. O número de coberturas foi 37 

menor ao do ano anterior, mas disse que se mantém equilibrado, comparado ao inicio do ano 38 

que estava com valores bem abaixo, sendo o total de 48.726. O número de transferência de 39 

Propriedade foi 22.104. Importação está abaixo, mas superou o esperado com total de 113. O 40 

registro de animais por sêmen importado também apresentou valores positivos, com total de 213 41 

e comentou que com a mudança da cobrança aprovada pelo Conselho de Administração, é 42 

esperado um aumento no resultado em 2017. Os resultados do setor esportes são: número de 43 
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competições: 505. Quantidade de inscrições: 78.705. Quanto às competições por modalidade, 44 

destacou o aumento no número de vaquejadas realizadas, sendo 126 em 2016 e 82 em 2015. 45 

 46 

2. Vaquejada – Brasília: O Sr. Daniel Costardi informou a nomeação grupo de trabalho criado 47 

após a reunião do Conselho de Administração para trabalharem nos movimentos em Brasília: 48 

Paulo Farha (presidente), Regis Frati, Sérgio Novaes, Eduardo Borba, Marcelo Sarmento e 49 

apresentou o total de despesas R$ 936.317, bem como o detalhamento de cada item gasto no 50 

evento e dos valores custeados pela ABQM e ABVAQ que será encaminhado por e-mail para 51 

todos dos diretores. 52 

 53 

3. MAPA: Para conhecimento da Diretoria, o Sr. Daniel Costardi comentou que foi procurado 54 

pelo responsável pelo setor de registro da Secretaria de Mobilidade Social, do Produtor Rural e 55 

do Cooperativismo, informando a mudança deste setor para a Secretaria de Defesa 56 

Agropecuária, pedindo que a ABQM ajude, se posicionando contra a mudança. Com a palavra o 57 

Sr. Fábio Costa disse que deverá conversar junto ao Ministério e o Sr. Regis Frati comentou que 58 

essa mudança está sendo feita em todos os ministérios e não será possível intervir. 59 

 60 

4. Datas – Eventos oficiais: Foi apresentado pelo Sr. Daniel Costardi o calendário de eventos 61 

oficiais para o ano de 2017 e foi aprovado por todos os presentes. O presidente solicitou a 62 

divulgação nos meios de comunicação da ABQM. 63 

 64 

5. Patrocínio Awards: Com a palavra a Srta. Natália Esteves comentou a dificuldade em 65 

vender os patrocínios e propôs que seja feito o valor promocional até o final do ano, sendo 66 

7.00,00 para o associado e não associado no máximo 13 mil. Com a palavra o Sr. Fábio Costa 67 

emitiu sua opinião dizendo que se o custo é 5 mil, a venda a 7 mil não compensaria e neste 68 

caso, a melhor opção é não ter patrocínio.  Foi questionada pelo Sr. Eduardo kucinski, a venda 69 

do patrocínio no valor para associado para empresas dos associados e não concordou, dizendo 70 

que o valor deve ser para não associado. E o Sr. Fábio propôs que seja feito um valor unificado 71 

em 15mil sem distinção entre associados ou não até 10 de janeiro. Caso até essa data não haja 72 

patrocinadores efetivados, será feito a divulgação da marca da ABQM, como eventos, mídias 73 

sociais, revista e a proposta foi aceita pelos presentes. A Srta. Natália questionou ao final se a 74 

empresa farmacêutica que solicitou exclusividade fizer a solicitação novamente, poderá ser 75 

realizado, e foi autorizado desde que ela seja a única farmacêutica interessada.   76 

 77 

6. Comissão Disciplinar – Zenilton: Foi informando pelo Sr. Daniel Costardi, o caso analisado 78 

pela Comissão Disciplinar que decidiu suspende-lo por 120 e aplicar a multa de 1 salário mínimo, 79 

que passa a contar do momento em que eles receber a notificação e foi solicitado pelo Sr. Fábio 80 

Costa que o caso seja analisado em janeiro, na próxima reunião da diretoria. 81 

 82 

7. Pedidos de Apoio Financeiro: RJQM – Associação de Criadores de Cavalo Quarto de 83 

Milha: Foi aprovado o repasse de R$ 15.000,00; NOPQM – Núcleo Oeste Paulista do 84 

Quarto de Milha: Foi aprovado o repasse de R$ 11.000,00. ANQM – Associação Norte 85 

Riograndense do Quarto de Milha: Foi aprovado o repasse de  R$ 10.000,00. 86 

 87 
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8. Outros assuntos: O presidente abriu a pauta para tratar de outros assuntos. 8.1) Contrato 88 

Mariluce: O Sr. Fábio Costa informou que foi solicitado o envio do comunicado de distrato do 89 

contrato da Sra. Mariluce, que deixará de ser renovável automaticamente, tendo validade em 90 

31/12/16. Após será feito uma nova proposta para ela. Disse que será necessário estabelecer 91 

regras para a venda da revista. O Sr. Sérgio Novaes disse que deve ser conversado pois ela faz 92 

muitas vendas contatando os clientes. 8.2) Caso Erick Rosa: O Sr. Fábio Costa mencionou a 93 

troca do veterinário responsável pelo antidoping no Potro do Futuro e comentou que foi 94 

procurado pelo Sr. Erick, antigo prestador deste serviço, que falou que sentia injustiçado com a 95 

suspeita da integridade e que se defendeu e fez uma denuncia contra o antigo diretor de 96 

esportes, Sr. Chico Garcia, que foi procurado pelo veterinário do Rafael Correa Paoliello que 97 

queria saber as categorias de laço que teriam exame antidoping. Recusou-se a passar os nomes 98 

e posteriormente foi chamado ara conversar com o Chico Garcia, seu veterinário e o Rafael 99 

Correa Paoliello e o Sr. Francisco disse que ele estava atendendo a uma ordem sua. O Sr. Regis 100 

Frati ponderou que o Sr. Erick Rosa fez a denuncia visando seu retorno na atividade e disse que 101 

deve se trabalhar para substitui-lo. Quanto a denuncia contra o Francisco Garcia, disse que deve 102 

ser dado um basta. O Sr. Fábio Costa sugeriu que os casos sejam remetidos a Comissão 103 

Disciplinar tomar as medidas que avaliarem cabíveis. Aproveitando, o Sr. O Sr. Fábio Costa 104 

comentou também que foi procurado pelo juiz afastado, Miguel Dias, que na ocasião denunciou o 105 

Sr. Francisco Garcia dizendo que intimidava os novos juízes para venderem cavalos de sua 106 

propriedade. Denunciou também o Sr. Carlos Mendes que após levar assuntos ao Francisco 107 

Garcia sobre o Helvio Braz Mattos de Noronha, passou a ser escalados em provas e disse que 108 

junto com a denuncia do Erick Rosa, quer encaminhar para conhecimento do Conselho de 109 

Administração e solicitou que as cartas sejam encaminhadas por e-mail para a Diretoria. 110 

 111 

 112 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 26 113 

(vinte seis) dias do mês de novembro de 2016, sendo esta aprovada pelos presentes. 114 

 115 

Fábio Pinto da Costa 116 

Edilson Siqueira Varejão Júnior 117 

Eduardo Kucinski 118 

Sérgio Moura Carneiro de Novaes 119 

 120 


